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ANCONA - Dopo l'incredibile serrata,operata dall'azienda 

I sindacati per una 
pronta conclusione 

della vertenzaiSaùm 
\^H> 
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Una assemblea del consorzio trasporti dell'Alto maceratese 
I gravi disagi provocati agli utenti dalla sospensione dei servizi 

Ì * . 

Alcol i Piceno 

Nuove norme sul 
trasporto degli 

studenti, per 
V <l'anno 1977-78 
ASCOLI PICENO — Il Con
sorzio per 11 trasporto degli 
studenti della Provincia di 
Ascoli Piceno ha reso note 
le disposizioni per 11 rilascio 
del tesserino di trasporto per 
l'anno scolastico 1077-78. I 
« pendolari » nel prossimo 
anno scolastico, ferme restan
do tutte le precedenti dispo
sizioni, si troveranno di fron
te ad alcune innovazioni in
trodotte dell'assemblea degli 
Enti consorziati. 
' Oli studenti appartenenti 
a famiglie che hanno percepì-
to, per l'anno 1076, un reddito 
complessivo inferiore n L. 
6.000.000 dovranno pagare una 
quota contributiva di L. 3.000 
sul costo dell'abbonamento 
mensile, per 1 servizi extra
urbani, e di L. 1.000 per 1 ser
vizi urbani; la differenza del
la spesa di abbonamento sa
rà a carico del Consorzio. 
Nel ceso in cui gli studenti 
debbano utilizzare due abbo
namenti, la quota di L. 3.000 
sarà ridotta del 50% per cia
scun abbonamento. 
*• La seconda innovazione: aualora nel nucleo familiare 
1 ciascun studente siano pre

senti più figli che frequenta
no un istituto secondarlo su
periore, statale o parificato, 
o una scuola di formazione 
professionale riconosciuta dal
la Regione, verranno concessi 
la riduzione del 50% sulla 
quota di L. 3.000 per 11 se
condo figlio e il viaggio gra
tuito per il terzo figlio e suc
cessivi. Le altre innovazioni 
riguardano gli studenti ap
partenenti a famiglie che 
hanno percepito, per l'anno 
1976, un reddito complessivo 
(reddito del nucleo familia
re) di L. 6.000.000 o superio
re a tale importo. Questi so
no esclusi da qualsiasi bene
ficio, ; • . . 
s Oli studenti aventi diritto 

al rilascio del tesserino di 
trasporto da parte di questo 
Consorzio, per usufruire del 
benefici previsti debbono pre
sentare domanda ai Sindaci 
dei Comuni di residenza, su 
appositi moduli che saranno 
disponibili presso l comuni 
stessi dal 1. settembre prossi
mo. 
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ANCONA — I sindacati, dopo 
hi riunione dell'assemblea del 
Consorzio trasporti dell'Alto 
Maceratese, si sono pronuncia
ti per la ripresa delle tratta
tive con la SAUM e il con
sorzio stesso per arrivare al
la definitiva conclusione della 
vertenza in corso e l'imme
diata ripresa dei servizi auto
mobilistici sobpesi il 14 ago
sto. 

Come si ricorderà la SAUM 
— concessionaria di una serie 
di linee — ha deciso unilate
ralmente la sospensione di tut
ti gli atti necessari al pas
saggio dell'azienda alla strut
tura pubblica. Allorché il per
sonale della ditta si era di
chiarato disposto a far fronte 
alla « serrata » dei padroni 
continuando il servizio con gli 
stessi automezzi, la SAUM 
aveva minacciato la denunciu 
alla magistratura. Una posi
zione. quella della SAUM. for
ti-mente criticata soprattutto 
perché a pagarne le 'conse
guenze sono slati gli utenti 
rimasti completamente isolati 
nei piccoli centri senza nessun 
altro collegamento, e per la 
« forzatura » operata tendente 
a far rilevare dal Consorzio 
tutte le sue attrezzature sen
za un preciso censimento e 
dopo i necessari controlli di 
esse. 

La Federazione regionale 
CGIL-CISL-UIL. la segreteria 
provinciale unitaria autoferro
tranvieri di Macerata e i rap
presentanti sindacali aziendali 
della SAUM hanno esaminato 
insieme la situazione venutasi 
a creare in seguito alle deci
sioni assunte dall'assemblea 
consortile tenutasi a Cameri
no secondo il programma pre
annuncialo. 

I sindacati hanno preso atto 
con soddisfazione della riba
dita volontà politica espressa 
dal consorzio di assumere la 
gestione di trasporto di tutte 
le ' linee attualmente in con
cessione alla SAUM ed han
no valutato positivamente la 
manifestata ed inequivocabile 
posizione del consorzio stesso 
da rilevare — nel rigoroso ri
spetto di tutte le condizioni 
stabilite dalla IV Commiss'o-
nc consiliare e dalla Giunta 
regionale — il parco automez
zi. le attrezzature e il perso
nale della ditta. 

Per valutare i disagi crea
tisi in seguito alla interruzio-

: * 
ne dei trasporti da parte del
la SAUM, le sezioni comunista 
e socialista di Camerino, si 
sono ' riunite congiuntamente 
ed hanno condannato - l'irre
sponsabile comportamento del
l'azienda la quale ha privato 
le popolazioni dell'unico mez
zo di collegamento con il re
sto della provincia di Mace
rata proprio nel « momento 
conclusivo —- scrivono in un 
comunicato — e più delicato 
della trattativa per la pub
blicizzazione richiamando im
pegni mai assunti né dalla 
Giunta né dall'Assemblea del 
consorzio ». 

Pronunciatesi positivamente 
sulla pubblicizzazione dei ser
vizi. le sezioni PCI e PSI pro
pongono. «qualora la SAUM 
avanzi ingiustificate pretese. 
di approdare alla pubblicizza • 
/.ione attraverso altre soluzio
ni che comunque salvaguardi
no i ' diritti del dipendenti e 
le necessità della popolazione». 

Primo successo dei lavoratori 

Vertenza della paglia: 
* raggiunto l'accordo 
a Montevidon Corrado 

» , . . ". >,' 

L'intesa con i sindacati riguarda la possibilità di usufruire 
della cassa integrazione - Intervista alla compagna Silvetti 

Pesaro: diga * 
foranea tra 

poco ultimata 
' J • t -V I f * 

PESARO — Il ministero del 
Lavori Pubblici ha finalmen
te stanziato cinquecento mi
lioni di lire per l'ultimazione 
dei lavori della diga foranea, 
per la creazione di una nuo
va darsena per il porto di 
Pesaro. E' questo il primo 
consistente finanziamento do
po che 11 porto canale è sta
to riclasslficato ed è passato 
di competenza nazionale. 

Durante le lungaggini dell' 
iter burocratico di rlclassiflca-
alone, erano Infatti insorti 
problemi di competenza 

In tale situazione 1 lavori 
sono rimasti fermi per anni, 
mentre 11 moncone di diga a 
causa delle violente mareggia
te andava Incontro ad un 
progressivo processo di de
gradazione. 

In seguito alla legge 285 

La giunta di Fossombrone 
prepara un «piano-giovani» 

Si prevede l'assunzione di a lmeno 40 -50 tra giovani 
e ragazze impiegati in vari settori di intervento 

FOSSOMBRONE — Presso la sede della Comunità montana 
del Metauro si è svolto un incontro con le organizzazioni 
sindacali per discutere il « Ruolo dell'ente locale per lo 
sviluppo dell'occupazione e piano comprensoriale giovani in 
applicazione della legge 285 >. 

Il presidente della Comunità montana, prof. Adolfo Ro
miti. a nome della giunta comunitaria, ha esposto alle 
organizzazioni sindacali i criteri ed i settori sui quali la 
giunta stessa sta lavorando per la preparazione del « piano 
giovani >. 1 settori d'intervento riguarderanno: il patrimonio 
forestale, difesa del suolo, censimento delle terre incolte: 
l'aggiornamento del catasto: il turismo e la ricettività: 
l'assistenza tecnica in agricoltura: servizi socialmente utili 
(anziani, handicappati, centri storici). 

Tali iniziative occulteranno presumibilmente dai 40 ai 50 
giovani, sia per un intervento immediato, sia per una occu
pazione stabile. 

Le organizzazioni sindacali hanno giudicato positive le 
linee del piano ed hanno fatto rilevare che gli interventi 
immediati devono far parte dell'iniziativa generale della Co
munità montana, la quale deve svolgere un'azione di svi
luppo dell'occupazione nei settori trainanti dell'economia 
come l'industria e l'agricoltura. Tesi, questa, condivisa dagli 
amministratori della Comunità, i quali si sono impegnati a 
sollecitare l'elaborazione, già in corso, dei piani di sviluppo 
e primo fra tutti il piano zonale agricolo che sarà pronto 
entro il prossimo autunno. 

Tonta gente 
alla Fiera 
degli Archi 
malgrado 
la pioggia 
(tutti al 
riparo sotto 
il porticato) 

ANCONA — li maltempo che ha carat
terizzato il fine settimana non ha in
fluito affatto sullo svolgimento della 
Fiera degli archi, ritornata ad Ancona, 
in via sperimentale, dopo oltre trenta
cinque anni. Si può dire anzi che la 
pioggia, impedendo la gita al mare o 
In altri luoghi di villeggiatura, abbia 
convogliato tutti, anconetani e turisti, 
sotto il lunghissimo porticato di via 
Marconi. 

Incolonnati, nei momenti di - punta, 

su due file, innumerevoli visitatori han
no sostato a lungo, incuriositi e diver
titi, davanti alle bancarelle degli am
bulanti, giunti per l'occasione da tutta 
la regione e da varie parti d'Italia: par
ticolare successo hanno ottenuto gli ar
ticoli dell'artigianato locale e straniero 
e i giocattoli, ma anche gli altri set
tori merceologici hanno registrato buoni 
risultati. 

Si è rinnovato cosi, come negli anni 

--. - -> -
trenta-quaranta, come ricordano I più 
anziani, il tradizionale incontro di tutta 
la città con un suo rione storico, e a 
giud'-care dai risultati si spera che 
l'iniziativa dell'Amministrazione comu
nale e delle associazioni dei commer
cianti perda fin dal prossimo anno il 
suo carattere sperimentale, per diven
tare tradizione. 

NELLA FOTO: un aspetto della Fiera 
degli Archi. 

FERMO — Primo grosso 
successo dei lavoratori della 
paglia: nella sala maggiore 
del Comune di Montevidon 
Corrado è stato raggiunto un 
accordo fra le organizzazio
ni sindacali e l'associazione 
industriali sulla possibilità di 
usufruire della legge - 104 
(legge che regolamenta la 
cassa integrazione) e sui li
cenziamenti che ogni estate 
vengono subiti dagli addetti 

Anche se l'accordo interes
sa solo un terzo dei lavora
tori, rappresenta egualmente 
una notevole conquista in 
quanto è riuscito a rompere 
il fronte degli imprenditori 
che sino alla firma dell'ac
cordo si era compattamente 
attestato su posizioni di in
transigenza e perché ha fatto 
conquistare a 180 lavoratori 
obiettivi perseguiti in anni e 
anni di lotte. 

Sui contenuti dell'accordo 
abbiamo intervistato la com
pagna Lidia Silvetti segreta
ria provinciale della CC5IL-
FILTEA. « La vertenza è stu
ta conelusa con tre impren
ditori che chiaramente non 
rappresentano la totalità, pe
rò pur sembrando di dimen
sioni piccole la realizzazione 
di questo primo passo rap
presenta una notevole con
quista per i lavoratori della 
paglia, tenendo conto anche 
della arretratezza in cui si 
trova la zona. Gli imprendi
tori — ci lia detto — si sono 
int ignat i a trasformare l'at
tuale rapporto di lavoro più 
rispondente alle esigenze dei 
lavoratori e a tempo indeter
minato. Ciò significa la scom
parsa dei licenziamenti ». 

* L'accordo entrerà in fun
zione nel corso di questa sta
gione — ha aggiunto la com
pagna Silvetti —. I lavoratori 
rientreranno in fabbrica il 15 
settembre con un contratto a 
tempo indeterminato. Inoltre 
l'accordo prevede che. qualo
ra venissero a mancare gior
nate lavorative, le aziende fa
ranno ricorso alla cassa in
tegrazione. In pratica abbia
mo risolto il problema del
l'interruzione del rapporto di 
lavoro e nel contempo siamo 
riusciti a garantire ai lavo
ratori la garanzia del salario 
anche nel caso di una dimi
nuzione di produzione ». . 

Alla domanda se il sinda
cato ritiene conclusa la ver
tenza, la dirigente sindacale 
ci ha risposto: « Né le orga
nizzazioni sindacali né i la
voratori ritengono che que
sto accordo abbia posto fine 
alla vertenza, in quanto mol
ti altri imprenditori perman
gono sulle loro posizioni di 
chiusura. Noi abbiamo inten
zione di riprendere le trat
tative con gli altri impren
ditori sin dal mese di set
tembre -. -

« Noi siamo abbastanza sod
disfatti — ha continuato — 
anche se, lo evidenziavo pri
ma, sembrerebbe ben poca 
cosa, ma diventa importan
te se lo rapportiamo al tipo 
di realtà socio-economica, al
la mentalità ed al tipo di 
padronato che abbiamo in 
questa zona ». 
- Sul ' contributo ' dato dalle 
amministrazioni comunali al
la ' soluzione della vertenza, 
la Silvetti ha cosi concluso: 
e Noi abbiamo avuto un gros
so contributo dalle quattro 
amministrazioni comunali, le 
quali ci hanno appoggiato sin 
dall'inizio della vertenza. Ba
sterebbe ricordare l'ordine 
del giorno che hanno votato 
in appoggio alle lotte 

g. v. m. 
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Al borgo medioevale di Montalto Marche 

Divertimento assicurato 
fatto d'arte e di sagre 

6. BENEDETTO DEL TRON
TO — Visita al borgo me
dioevale. merenda con ie frit
telle tipiche nella pineta cit
tadina. visita al monumenti 
artistici, è l'itinerario che si 
può suggerire a chi vuole re
carsi a MONTALTO MAR
CHE. Una località dell'inter
no Piceno che si raggiunge 
lasciando il rettilineo della 
8.3. 16 all'altezza del bivio 
di GROTTAMMARE, si Im
bocca la serpeggiante strada 
provinciale e in 20 minuti si 
raggiunge Montalto. incon
trando prima località come 
RIPATRANSONE e COSSI-
ONANO. 

Distante 37 Km. da S. Be
nedetto e a 512 m. sul Uvei
te del mare, MONTALTO è 
un eentro ad economia pre
valentemente agricola, solo 
da> poco ha iniziato il suo 
diacono turistico basato sul

la offerta delle testimonian
ze storiche e del clima. 

Montalto fu donato nel 
1074 dall'imperatore Enrico 
IV all'Abbazia di Farfa; da 
premettere che venne eretta 
nel 548 per accogliere gli abi
tanti dei vicini castelli di
strutti dai Longobardi. 

Da visitare * la cinquecen
tesca cattedrale dell'Assunta: 
iniziata nel 1586 da D. Fon
tana e terminata dal Rinal
di. conserva all'interno ope
re d'arte orafa e affreschi del 
400 circa. Tra gli altri mo
numenti: la chiesa di S. 
Francesco delle Fratte, di S. 
Agostano e quella di S. Lu
cia. Tutte chiese erette In
torno al 200-400 che conser
vano affreschi di autori in 
parte sconosciuti, ma di in
dubbio influsso fiammingo. 

In una frazione di Montal
to, (circa 3 Km.) a PATRI* 

GNONE. c'è l'antichissima 
chiesa di S. Maria in Vimi-
nato che s; vuole sia stata 
luogo di culto prima ancora 
del Cristianesimo. Pare in
fatti che una delle cinque 
navate, precisamente quella 
centrale, sia stata eretta mol
ti secoli prima del resto del
la struttura. -

Comunque, arte a parte, a 
Montalto Marche ci si di
verte anche diversamente. 
Infatti, seno giornaliere le 
fiere e le sagre, come quella 
dell'uva che si svolge nel pe
riodo della vendemmia e ri
chiama gli abitanti degli al
tri centri vicini. Durante le 
nere, anche se ai vivacizza, 
Montalto non perde la sua 
caratteristica, simpaticissima. 
di centro un po' sonnolente 
in apparenza, basta comun
que una vecchia chitarra o 
una fisarmonica per rompe
re questa caratteristica. Sul
le bancarelle che spuntano 
come funghi durante le fe
ste locali ai trova di tutto, 
dal panino con la porchetta 
al finto kaftano, alla frittel
la tipica. 

E' un divertimento senza 
pretese e quindi semplice, ma 
probabilmente nuovo per 
molti. 
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Violenti nubifragi sull'Umbria tra sabato e domenica 

Gravissimi dann i all' agricoltura 
Il maltempo fa fuggire i turisti 

Incerte le previsioni per i prossimi giorni - Particolarmente danneggiati 1 
campi coltivati a'granoturco e girasole'e tutti i vigneti dell'Alto Tevere 

PERUGIA - Ieri mattina alle 11 l'en-
( neslmo temporale, su gran parte della 
regione. Durante la notte nelle prime 
ore del mattino erano caduti 21 min. 
di pioggia, che sommati ai 65 di vener
dì e ai 25 di sabato fanno dire agli 

,' esperti che quest'anno verrà polveriz
zato ogni record, anche quello dell' 
agosto del 18W quando gli strumenti 
di registrazione salirono fino • a 150 
inni, in 30 giorni. Nello stesso periodo, 
nel 1920 si contarono 120 min,, nel 1934 
143 e circa 116 nel 11)68. L'anno scorso 
gli strumenti dell'istituto meteorolo
gico si fermarono a 122. 

Dunque tutto fa prevedere che nel 
registri degli osservatori dei fenomeni 
meteorologici l'agosto di quest'anno 
avrà un posto di tutto rilievo. Le pre
visioni per le prossime ore sono con
trastanti: le nuvole basse dicono an
cora pioggia, ma a tratti il cielo si 
apre e forse un miglioramento si potrà 
avere fin da domani. Intanto i tec
nici degli uffici competenti sono al 
lavoro. Tutte le zone della regione 
maggiormente colpite dal nubifragio 
vengono ispezionate per i>otcre avere 
un quadro preciso dei danni subiti dal
le colture. 

Forse domattina si potranno cono
scere le ciTre che rappresentano l'al
tra faccia della medaglia dei fenomeni 
temporaleschi in questi giorni. Arri
vano le prime notizie dal comprenso
rio del Trasimeno e sono tutt'altro che 
rassicuranti. Sono stati particolarmen

te battuti i campi coltivati a grano
turco e girasole. Alcune piantagioni si 
presentano come acquitrini e far pre
visioni sul raccolto non è difficile. 
Anche le viti hanno subito danni note
voli. Gli esperti dell'Alleanza Conta
dini stanno ultimando un rapporto cir
costanziato su quanto è successo in 
quella zona. I tecnici dell'ispettorato 
agrario di Perugia ieri mattina si 
sono recati a Assisi, La pioggia tor
renziale di venerdì e sabato ha colpito 
duramente le coltivazioni dei pomi
doro e del neuroni. Danni vengono se
gnalati anche nel Tuderte e nell'alta 
valle del Tevere: sono le viti, il ta
bacco ed il granoturco ad avere subi
to maggiormente per il maltempo. 

Anche quest'anno si ripresenta il pe
ricolo che molti ettari di terreno ri
mangano improduttivi per l'impossi
bilità o per il riturdo delle semine. 
K' un iiroblcma questo che riguarda 
l'altra « politica della prevenzione », 
la necessità di jxiter contare su stru
menti che non siano soltanto quelli 
parzialmente riparatori delle assicu
ra/ioni. 

C'ò anche un altro aspetto che può 
sembrare marginale, ma che invece 
ha l'importanza notevole per il nu
mero delle località interessate e delle 
persone più o meno direttamente coin
volte. La pioggia ha avuto infntti con-
Kcguenze lincile sullo svolgimento del
le sagre e delle feste in corso nei pic
coli e nei grandi centri della pro

vincia. A Città della Pieve per esem
pio la finale del palio dei Ter/ieri è 
stata rinviata, mentre a Hassignano 
la sagra del pesce, la padella che 
ha strappato lo scettro n quella di 
Camogli, non ha avuto tutti quei visi
tatori che si prevedevano. 

• • • 
TERNI — Pioggia e vento si sono ab
battuti sulla provincia con una furia 
insolita considerando la stagione. Pa
recchi gli incidenti .stradali causati dal 
manto stradale reso viscido e dalla 
scarsa visibilità. 11 più grave si è 
verificato nei pressi di Nnrni, sul rac
cordo autostradale, dove sono morte 
tre persone, mentre altre otto sono ri
maste ferite. Altri incidenti si sono 
avuti sulV» strade della provinciin. 
ma fortunatamente, tutti di lievi en
tità. 

La pioggia, nonostante sia eadula In 
abbondanza su tutta Li provincia, non 
ha causato allagamenti preoccupanti. 
1 vinili del fuoco non hanno dovuto 
effettuare nessun intervento anche se 
in questi giorni sono in stato di allar
me e pronti ad intervenire in onnl 
momento. Limitati. |x*r adesso, nuche 
1 danni alle campagne: si avvicina 
però la stagione della vendemmia e il 
teme che, se la pioggia continuerà a 
cadere, la raccolta di uva jxissa essere 
irreparabilmente danneggiata. 

Il cattivo tempo ha anche convinto 
gli ultimi turisti ad abbandonare I 
campeggi. 

Il clnojvacantasco palauo cernuti*!* 41 Montalto Marcii* 
* ' , «r 

Ripreso, dopo 10 anni d'interruzione, il tradizionale appuntamento 

Torna a Nocera la festa delle acque 
L'iniziativa, promossa dal comune e dall'azienda di turismo, ha come fine la 
creazione di una SpA alla quale affidare la gestione di impianti turistico-termali 

Perugia 

Oggi alle 12 
manifestazione 
antifascista a 

Borgo 20 giugno 
PERUGIA — Questa mattina 
alle ore 12 si svolgerà presso 
il monumento » del martiri 
della Resistenza di Borgo 20 
Giugno una manifestazione 
unitaria di protesta per la 
fuga di Kappler. 

L'iniziativa, promossa dalla 
Regione, dalla Provincia e dal 
Comune di Perugia si in
quadra nell'ampia mobilita
zione in atto in Umbria a 
seguito dell'evasione del no
to criminale nazista. Hanno 
aderito • partiti politici, sin
dacati, associazioni combat
tentistiche e partigiane, for
ze armate. -

Incontro tra 
Marri e Gambuli 

per la ripresa 
di settembre 

PERUGIA — La pausa esti
va sta ormai per terminare. 
I primi a riprendere 11 lavoro 
sono stati i presidenti della 
Giunta e del Consiglio re
gionale. Proprio ieri mattina 
infatti, nel corso di un In
contro i due si sono scam
biati idee e progetti per l'im
mediato futuro. '•- •> 

Marri ha fatto presente le 
scadenze principali che la 
Giunta regionale si troverà 
di fronte nei primi giorni 
di settembre. 

Innanzitutto bisognerà ri
prendere il dibattito intorno 
al problema dell'occupazione 
giovanile: chiusa la prima 
fase, quella di iscrizione alle 
liste, la Regione dovrà rico
minciare ad occuparsi della 
questione in termini ravvici
nati. Poi. è stato detto di co
mune accordo. bisognerà 
prendere in esame il piano 
T7'80 e la legge 382. T due 
presidenti hanno anche di
scusso dell'Ente Val di Chia
na e delia legge 335. anche 
queste scadenze abbastanza 
ravvicinate per 11 futuro di
battito regionale. 

Il presidente del Consiglio 
regionale si è inoltre impe
gnato a portare avanti 11 di
scorso di verifica del funzio
namento della macchina pub
blica. che dopo il convegno 
di luglio dovrà passare ad 
una nuova fase. 

• IMA 
TERNI 

POLITEAMA: La chiamavano Susy 
tatfalunga 

VERDIi Maladolascanra 
FIAMMA: Il mondo di Emy 
MODERNISSIMO: La bolognaaa 
LUX: La Urrà prometta 
PIEMONTE: li Urrort viaria dal

ia pioggia 

PERUGIA 
TURRENO: Il Watt ti la stratto 

amico 
PAVONE: (Chimo par faric) 
LILLIi Una questiona d'onora 
MIGNON: Bai ami, l'imparo dai 

sansi ( V M 18) 
MODERNISSIMO: Signora a «igno

ri ( V M 18) 
LUX: Il sangua dalla varani 

FOLIGNO 
ASTRA: Napoli ai riballa 
VITTORIA: Par qualche 4*II*« In 

Più 

PERUGIA — Dopo 10 anni 
di interruzione, la « Pesta del
le acque » di Nocera Umbra 
è stata ripreso, essenzialmen
te, per creare dibattito intor
no ad una idea, una propo
sta dell'amministrazione co
munale e della azienda di tu
rismo del comprensorio Foli-
gnate. L'idea è quella di for
mare, con • l'appoggio della 
Regione, una società per azio
ni di cui facciano parte 1 Co
muni, l'azienda di turismo, la 
Comunità Montana e alcuni 
privati. 

Questa società dovrebbe ge
stire alcuni impianti turisti
co-termali che dovrebbero 
sorgere nei pressi di una del
le 3 famose fonti di Nocera, 
quella di Centino <o di Cac
ciatore). Il progetto è già in 
fase di avanzata realizzazio
ne. Il Comune intende fare 
— come ha spiegato domeni
ca durante una conferenza 
stampa il sindaco di Nocera 
Umbre, Walter Ruggiti — un 
centro turistico a 1000 metri 
circa di quota. 

Ma c'è anche un altro mo
tivo che ha portato alla for
mulazione di questo piano: lo 
scarso interesse per le sor
genti da parte della società 
(la Nocera Umbra Fonti Riu
nite) che ne ho in concessio
ne lo sfruttamento e l'imbot
tigliamento. La « Nocera Um
bra Fonti Riunite » e in com
pleto disimpegno e sembra 
che. quando scadranno 1 ter
mini per la concessione, non 
sarà in grado di fornire pia
ni di investimento che sono 
necessari per riavere, dalla 
Regione, l'esclusiva per lo 
sfruttamento delle sorgenti. 

«Quello che noi voghamo — 
sostiene ancora il sindaco di 
Nocera — è di avere la possi
bilità di sfruttare in termini 
turistici una delle 3 fonti che 
tra l'altro, come abbiamo vi
sto. non viene sfruttata dalla 
società "Fonti Riunite"». 

A Nocera Umbra vogliono 
anche rilanciare su vasta sca
la la famosa « polvere bian
ca » di Nocera dalle miraco
lose virtù terapeutiche che, 
come afferma un poco noto 
autore del XIX sec.. il Mori-
chini. «spacciasi per tutta 
l'Europa o per lo meno in tut
te le farmacie d'Italia per 
molti usi medicinali ». Un al
tro autore del 700 sostiene 
che le proprietà della polvere 
bianca di Nocera sono da an
noverare tra « medicamenta 
ad sorbentia ac dulcifican-
tia » in parole povere sono 
utili contro gli arrossamenti e 
le irritazioni della pelle, ma 
la « polvere » è molto più ef
ficace del comune talco. Que
ste notizie, come altre che 
dimostrano un impegno filo
logico notevole sono contenu
te in un libricino di 20 pa
gine scritto da monsignor 
Gino Sigismondo da Nocera 
(stampato a cura della Came
ra di Commercio di Perugia) 
dall'accattivante titolo: «L'i-
dropinoterapla in Umbria dal 
1500 al 1800». 

E" una storia di Nocera Um
bra raccontata attraverso le 
sue sorgenti: fa anche questo 
parte di quel disegno di ri
lancio dell'attività turistica 
e termale di Nocera 

Si attende ancora il giudizio definitivo 

Liceo sperimentale a Terni 
è tutto fermo al ministero 

Arrestati in tre: 
avevano mezzo 
chilo di « erba » 

PERUGIA — Tre fllevanl ni
geriani tono stati tarmati la
ri dalla Squadra menila di 
Pania la parche trovati in poa* 
aaaao di un quantitativo con-
alttanta, più di motto chilo, 
di marijuana. SI tratta di: 
Mattivi Paul. 2f anni, Hallm 
Paul, tua molila, Hallma 
laatloa. 

TERNI — Manca meno di un 
mese alla riapertura delle 
scuole e non si sa ancora se, 
con l'Inizio dell'anno scolasti
co. comincerà a funzionare a 
Terni un liceo sperimentale. 

Il progetto, che è stato ela
borato da un gruppo di Inse
gnanti dell'istituto magistrale 
Angelo, è fermo a Roma in 
uno dei cassetti del ministero 
della Pubblica Istruzione. Lo 
stesso preside dell'Angcloni. 
professor Osvaldo Panfili, si 
è recato nella sede del mini
stero per sapere le ragioni del 
ritardo. Secondo i tempi bu
rocratici previsti, 11 ministero 
avrebbe dovuto comunicare il 
proprio giudizio entro il me
se di giugno. Nel suo viaggio 
o Roma il presidente Panfili 
ha potuto soltanto sapere che 
Il progetto con la richiesta di 
un liceo sperimentale a Terni 
è perfettamente in regola e 
che quindi non ci sono moti
vi per temere che possa es-
sere bocciato. Per diventare 
operativo deve però essere ul
teriormente esaminato. 

Per adesso quindi tutto è 
fermo e lo stesso personale In
segnante, che ha preparato il 
progetto, è fortemente preoc
cupato. 

All'Angeloni si crede fer
mamente alla validità di 
quanto si è proposto. L'inse
gnamento che si impartirà 
agli allievi del liceo sperimen
tale prevede una serie di ma
terie fisse e altre a scelta. 
Si insegnerà linguistica, si 
farà ricerca scientifica, si ap
prenderanno nozioni di so
ciologia. di psicologia e di 
tutte quelle scienze verso le 
quali esiste uno spiccato in
teresse dei giovani. Nello stes
so tempo è previsto l'insegna
mento di due lingue straniere 
e di altre materie di attuali
tà. come la storia del teatro. 
Un progetto elaborato con 
scrupolo e con cura che non 
nasce dal nulla ma che ha 
alle spalle un lungo periodo 

di sperimentazione. 
- In questi ' ultimi anni gli 
studenti del Magistrale hnn-
no infatti vissuto delle espe
rienze significative: hanno. 
ad esempio, studiato non In 
maniera astratta, ma In co 
stante rapporto con gli alun
ni delle scuole elementari, 
hanno curato la pubblicazio 
ne di un proprio giornale. 
hanno condotto inchieste sul 
fenomeno della droj«i e su 
quello dello disoccupazione 
giovanile. C'è stata insomma 
una vivacità culturale e la ri
cerca di un modo più moder
no di fare scuola, che ha da
to dei buoni rruttl. Si spera a-
desso che le innovazioni in
trodotte restino anche II pros 
Simo anno. Con l'inizio del 
nuovo anno scolastico 11 pre
side Panfili lascerà l'Incarico 
A sostituirlo sarà chiamato 11 
professor Mattei. cho ha In
segnato per molti anni latino 
e greco al liceo Tacito. 

All'Angeloni si è ancora fi
duciosi che a settembre 
(quest'anno le scuole apriran
no Il 20 di settembre) i! nuo 
vo liceo possa Iniziare a fun
zionare. Nonostante la man
canza del parere favorevole 
da parte del ministro, si è u-
gualmentc provveduto art al
lestire un laboratorio biologi
co e uno linguistico. 

Nello stesso tempo sono .«ta
te ricavate nuove aule da stan
ze prima adibite ad altri usi. 
Trenta ragazzi hanno chiesto 
di essere iscritti al nuovo li
ceo. La domanda è stata ac
cettata con riserva. Una voi 
ta conosciuto il responso del 
ministro, si ritiene di poter 
raggiungere in poco tempo il 
numero di sessanta alunni. 
Si prevede di iniziare con duf 
classi. La stessa cosa si farà 
negli anni successivi, fino Ad 
avere, dopo cinque anni, il ci 
ciò completo. 

g.e.p. 

Settembre in Polonia 
L'Associazione Italia-Polonia organizza 
un viaggio nella Slesia dal 9 al 21 set
tembre. Tredici giorni di riposo fra i 
boschi dei Mont i Beskydi con possi
bilità d i escursioni, gi te, visite a (Cra
covia e Katowice, incontri con i mina
tori slesiani 

GIORNI 
P O L O N I A 

L 260.000 
Partenza il 9 settembre 
in aereo: M I L A N O - KRACOVIA 
tutto compreso 

M I L A N O 

Per informazioni e programmo dettagliato 
' rivolger»! o: 
Aaaoclottono Italiana par I rapporti cutturaH 
con la Polonia, via S. Caterina da Siena, 46. 
Tei. 68.05.97 • 67.W5.W7 
Comitati provinciali o regionali doti'/ 
dazione 
Comitati proTincaftll « AMICI D « 

c*«». 


